

Ein Abend ganz in Weiß – diner en blanc



Der Partnerschaftsförderverein veranstaltete zum ersten Mal einen Abend ganz in weiß.

Die Idee war: ein festlicher Abend mit netten Gästen und leckerem Essen. „Wie könnte die Dekoration aussehen?“ Die Gärtnermeisterin Waltraud Zehnt hatte die Lösung. „Luftig, duftige weiße Glockenblumen und weiße Nelken. An den Wänden weiße Luftballons, ein Champagnerkübel und hohe Kerzenleuchter.“ Zu Essen wird angeboten: u.a. Spargel in Schinkenröllchen, Windbeutel mit hellen Füllungen, Rhabarberkuchen mit Baiser ...Jeder bringt Fingerfood mit.

Schon bei der Dekoration im Zeitwald am Vormittag kamen neugierige Kurgäste, die uns zu unserer Idee beglückwünschten. Abends sah der Zeitwald mit der wunderschönen Dekoration aus 60 weißen Luftballons und den weiß-grünen Blumenarrangements besonders festlich aus, die Tische und Bänke weiß umhüllt. Die weiß gekleideten Teilnehmer delectieren sich am Buffet, das mit den mitgebrachten leckeren Delikatessen einen opulenten Anblick bot. Mit Plaudereien vergingen die harmonischen Stunden in entspannter Atmosphäre. Die Teilnehmer waren sich einig, dass dieser Abend großartig war und in den Veranstaltungskalender des Partnerschaftsfördervereins für das kommende Jahr aufgenommen wird.

Wir möchten uns nochmals bei der Gärtnerei Zehnt für die Blumendekoration bedanken und bei der Metzgerei Gollerthan, die uns den Zeitwald für unser Fest zur Verfügung stellte.

